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Casello Albamare: “A breve un incontro con i tecnici della
Regione sulla viabilità savonese”
di Redazione
10 Marzo 2011 – 16:54

Savona. “Abbiamo avuto un incontro aperto con l’assessore regionale Raffaella Paita per
discutere della situazione viaria a Savona, ed in particolare del casello Albamare, della
proposta di  girare il  casello di  Albisola per connetterlo all’Aurelia bis  ed infine della
dell’idea dell’ente porto di  Savona di  connettere il  porto,  con un sottopasso Priamar-
piscina  ed  attraverso  corso  Ricci  raggiungere  l’Aurelia  bis  e  quindi  il  casello  di
Albisola”girato”. A dirlo è il presidente del Comitato Casello Albamare, Paolo Forzano.

“Quanto le varie soluzioni potranno risolvere i problemi Albisola-Savona? Dopo questo
primo confronto ci sarà un approfondimento coinvolgendo anche i tecnici della Regione”
conclude Forzano.
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